



Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2014

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Margarethenstich durchdacht?

P145064

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bekräftigt seine positive Haltung zum Vorprojekt Tramverbindung Margarethenstich. Die Tramverbindung Margarethenstich wurde als partnerschaftliches Geschäft der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt sorgfältig zu einem guten und wichtigen Projekt für die Förderung des ÖV in der Agglomeration Basel entwickelt. Alle Ansprüche an den Projektperimeter, insbesondere zu Verkehrsqualität, Geologie, Denkmalpflege, Natur- und Umweltschutz wurden von den zuständigen Fachpersonen aus beiden Kantonen, unterstützt von anerkannten erfahrenen Ingenieurbüros, untersucht und entsprechend berücksichtigt. Das neue ÖV-Angebot wird dazu beitragen, dass Pendlerinnen und Pendler zukünftig vermehrt den ÖV benutzen. Der Autoverkehr wird durch die Trameinführung im Margarethenstich nicht relevant behindert.

